«БОЛЬШАЯ СТИРКА»

ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
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	 1.
	Наименование проекта
	«Большая стирка»

	2.
	Организация-заявитель, предлагающая проект
	Государственное учреждение социального обслуживания «Дуниловичский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Республика Беларусь, Витебская область, Поставский район, хут.Новые  Ясневичи, ул. Дворовая, д. 1/18
тел. 8-02155-24176, факс 8-02155- 20343,

адрес электронной почты:

dunilovichskiy.di@vitkomtrud.gov.by

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение социального обслуживания «Дуниловичский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов» был основан в 1957 году. Основной целью деятельности учреждения является: реализация государственных минимальных социальных стандартов в области социального обслуживания, организация постоянного постороннего ухода или посторонней помощи, бытового обслуживания и медицинской помощи проживающим гражданам. В 2012 году построен новый жилой корпус на 105 мест с медицинским блоком. Наряду с новыми строениями имеются хозяйственные постройки, пищеблок, банно-прачечный комплекс 1961-1965 годов постройки, которые используются по настоящее время.

	5.
	Руководитель организации
	Дорофеев Олег Викторович, директор
тел. 8-02155-24085

	6.
	Менеджер проекта
	Павлович Инна Ростиславовна, заместитель директора 
тел. 8-02155 -24176

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Оказывалась посольством Федеративной Республики Германия в 2021 году в сумме 14650,00 белорусских рублей на реализацию проекта «Здоровье в движении!»

	8.
	Требуемая сумма
	32 000 $

	9.
	Софинансирование
	1 000 $

	10.
	Срок проекта
	Один год

	11.
	Цель проекта
	Укрепление материально-технической базы дома-интерната, обеспечение выполнения социальных стандартов в области оказания социальных бытовых услуг на более высоком качественном уровне, не допущение распространения инфекционных заболеваний среди проживающих, создание безопасных и здоровых условий труда работающих

	12.
	Задачи проекта
	· проведение капитального ремонта банно-прачечного комплекса;    

·  приобретение сушильного оборудования в прачечную;

· выполнение социальных стандартов в области оказания социальных бытовых услуг   

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
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- разработка проекта модернизации банно-прачечного комплекса;

-  замена стропильной системы и покрытия кровли банно-прачечного комплекса;
· выравнивание стен и потолков в прачечной, укладка облицовочной плитки на стенах и полах в прачечной и бане, подшивка потолков панелями ПВХ;
·   замена системы водоснабжения и канализации, вентиляционных сетей;   
-   оборудование санитарного узла в прачечной;

- приобретение сушильного оборудования в прачечную

   Целевая группа: проживающие дома-интерната в количестве 224 человека, имеющие психические расстройства

	14.
	Обоснование проекта
	Анализ функционирования имеющегося банно-прачечного комплекса показал, что здание 1965 года постройки требует капитального ремонта. Проведение ремонта необходимо для   обеспечения выполнения санитарных норм и правил к зданиям и сооружениям, создания   здоровых и безопасных условий труда работающих 

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Реализация проекта позволит:

1.  выполнять социальные стандарты в области оказания социальных бытовых услуг на более высоком качественном уровне;
2. обеспечить выполнение санитарных норм и правил, предъявляемых к зданиям и сооружениям;

3.  обеспечить   здоровые и безопасные условия труда работающих   

	16.
	Бюджет проекта
	32 000 $
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Humanitarian project      

«BIG WASH»
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	1.
	Project name
	«BIG WASH»

	2.
	Applicant organization proposing the project
	State Institution of Social Services «Dunilovichsky psycho-neurological boarding house for the elderly and disabled»

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	Republic of Belarus, Vitebsk region,                                hut. New Yasnevichi st.Yard d.1/18

phone: +375 2155 24176
e-mail address: dunilovichskiy.di@vitkomtrud.gov.by

	4.
	Organization information
	State Institution of Social Services «Dunilovichsky psycho-neurological boarding house for the elderly and disabled»    

was founded in 1957. The main purpose of the institution is: implementation of state minimum social standards in the field of social services, organization of permanent outside care or outside assistance, consumer services and medical assistance to living citizens. In 2012, a new residential building for 105 people with a medical unit was built.    Along with the new buildings, there are outbuildings, a catering unit, a bath and laundry complex built in 1961-1965, which are still in use. 

	5.
	Head of the organization
	Dorofeev Oleg, director
phone: +375 2155 24085

	6.
	The contact person
	Initials, surname, position, phone number, email address

Paulovich Inna, 
deputy director of the institution,

phone: +375 2155 24176, +375 33 6790934; 

e-mail: dom.dunilovich2010@yandex.by

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	It was the Embassy of the Federal Republic of Germany in 2021 in the amount of 14 650.00 Belarusian rubles for the implementation of the Health in Motion!

	8.
	Required amount
	32 000 $

	9.
	Сo-financing
	1 000 $

	10.
	Implementation period
	One year

	11.
	Objective of the project
	Strengthening the material and technical base of the boarding school, ensuring the implementation of social standards in the provision of social services at a higher quality level, preventing the spread of infectious diseases among residents, creating safe and healthy working conditions for workers

	12.
	Project objectives
	·  overhaul of the bath and laundry complex;    

·  purchase of drying equipment for the laundry;

· implementation of social standards in the provision of social services;

	13.
	Detailed description of activities within the framework of the project in accordance with the tasks set
	
 
- development of a project for the modernization of the bath and laundry complex;

-  replacement of the truss system and roofing of the bath and laundry complex;

· alignment of walls and ceilings in the laundry room, laying facing tiles on walls and floors in the laundry room and bathhouse, filing ceilings with PVC panels;

·  replacement of the water supply and sewerage system, ventilation networks;   

-  sanitary facilities in the laundry room;

- purchase of drying equipment for the laundry

    Target group: living in a boarding house in the amount of 225 people with mental disorders.

	14.
	Project justification
	An analysis of the functioning of the existing bath and laundry complex showed that the building built in 1965 requires major repairs. Repairs are necessary to ensure compliance with sanitary norms and rules for buildings and structures, to create healthy and safe working conditions for workers

	15.
	Activities after the end of the project
	  The implementation of the project will allow              :

1. fulfill social standards in the provision of social services at a higher quality level;

2. ensure compliance with sanitary norms and rules for buildings and structures;

3.   ensure healthy and safe working conditions for employees

	16.
	Project budget
	32 000 $


